
火災から文化財を守る
［川端蓮成寺境内］

１月26日は文化財防火デーで、これは法隆寺金堂
が炎上し、壁画が焼損したことに基づ
いています。昨年は、パリのノートル
ダム大聖堂や沖縄の首里城の火災があ
りました。いつ起きるか分からない火
災に備え、消防署員の指導の下、119番
通報や消火器訓練などを行いました。

Ｖ１リーグ昇格を目指して

バレーボールのプロリーグＶ.ＬＥＡＧＵＥにおけ
る2020-2021シーズンのＶ３リーグ（３部相当）参入
が決定した、碧南市をホームタウンとする男子バレ
ーボールチームアイシン・ティルマーレ（アイシン
辰栄㈱）。

地域の安全に尽力
［碧南警察署］

昨年、碧南・高浜市で発生した犯罪は、前年に比
べて大きく減少し、これには地域住民たちが防犯活
動に取り組んだことが寄与しています。
日ごろから地域安全活動に尽力された神谷葉子さ
ん（安全なまちづくり推進指導員）と鳥居寛英さん
（西端地区防犯パトロール隊）の２人に、碧南警察
署長などから謝意表明が伝達されました。

楽しく英会話を学んでます

ホノルル市長杯全日本ＥＣＣ中学生英語暗誦大会
全国大会に出場した土屋瑠久さん（西端中）。また
オール三河イングリッシュフェスティバルには、土
屋瑠久さん、土屋璃久さん（西端中）ペアで出場し
ました。
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－水－

1/17
－金－

1/22
－木－

1/10
－金－

表 敬 訪 問

△左から瑠久さん、璃久さん

△左から神谷さん、安藤碧南警察署長、鳥居さん

今月
表紙
のの

笑顔が絶えません
１月20日㈪
中央幼稚園

中央中３年の生徒たちが、自作したおもちゃを使って中央幼稚園の園児たちとふれあう「中央中
あそびの森」を行いました。今年度が初の取り組みで、年齢ごとに向いている遊びを調べるなど学
びながら自作し、生徒の１人は「子どもの目線に立って遊ぶように気を付けた」と話していました。

リ ー グ

あんしょう

3

7300日...ありがとうの気持ちを胸に
［文化会館］

だんご３兄弟や犬型ロボットＡＩＢＯが話題となっ
た平成11年度に生まれた新成人883人を祝う成人式を
行いました。
旧友との再会や、恩師からのビデオメッセージのた
びに歓声が聞こえ、また、たくさんの思い出をスマー
トフォンで記録していました。これまで支えてくれた
人に感謝し、立派な大人になりたいと話していました。

1/12
－日－

わが町は自ら守る
［玉津浦グラウンド］

市消防出初式を行いました。消防団をはじめ、自
衛消防隊、女性防火クラブなどが市の消防体制を披
露しました。
寒空のなか、引き締まった隊員の表情に、わが町
の防災組織の意識の高さを感じました。

1/12
－日－

力いっぱい、空高く
［玉津浦グラウンド］

新春防火たこあげ大会に994人が参加し、手作り
のたこの仕上がりやデザインを競いま
した。大会とあって、たこあげに挑む
気迫がいっぱいで、転んで泣いてしま
う子もいました。
県知事賞には角谷理人さん（新川
小）の作品が選ばれました。 

1/12
－日－

ア イ ボ
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